



Sommerliches Volkskino auf dem Münsterplatz

**Petition an den Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt
für weitere Swisslos-Beiträge an das beliebte
Openair-Kino auf dem Münsterplatz**

Es war der Wunsch der Basler Regierung, dass das OrangeCinema mit einem neuen Konzept den neu gestalteten Münsterplatz besser zur Geltung bringt. Bestandteil des neuen Konzeptes war das Volkskino mit erschwinglichen Eintrittspreisen. Dank einem Beitrag von Swisslos kosten Normalfilme nur 5 Franken und Vorpremieren 15 Franken. Davon profitierten 2013 gegen 40'000 Kinobesucher! Nun will der Regierungsrat für nächstes Jahr keine Beiträge mehr sprechen. Das Openair-Kino gehört neben dem Kulturfloss (das übrigens ebenfalls unterstützt wird) zu den wenigen wiederkehrenden Events im Basler Sommer. Es wäre sehr schade, wenn das beliebte Volkskino einfach wieder zum normalen OrangeCinema werden würde.

Die Unterzeichnenden bitten deshalb den Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt, sich beim Regierungsrat dafür einzusetzen, dass das sommerliche Kinovergnügen auf dem Münsterplatz weiterhin mit den günstigen Volkskino-Eintrittspreisen stattfinden kann.

Name	Adresse	Unterschrift
1.		
2.		
3.		
4.		
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		
10.		
11.		
12.		
13.		
14.		
15.		

Jede Person kann diese Petition unterschreiben, unabhängig von Alter, Wohnort und Nationalität.
Bitte senden Sie die teilweise oder vollständig ausgefüllten Bogen bis Ende Oktober 2014 an:

Brauerei Unser Bier, Gundeldingerstr.287, 4053 Basel

Druckvorlagen für leere Bogen finden sich unter www.unser-bier.ch unter downloads